17. April 2022

Ostern 2022

Meine Kinder, das diesjährige Osterfest verläuft ganz anders, als ihr es in den vorherigen Jahren gewohnt wart. Eine große Reinigung findet statt und dabei sind auch eure freiwilligen Arbeiten in Meinem Weinberg ein wichtiger Bestandteil. Weltlich-orientierte Menschen versuchen zumindest den Schein zu wahren, dass es ein harmonisches und friedvolles Osterfest mit ihren Lieben ist, aber wie ihr ja wisst, sind die Gifte, die über die Impfungen in die Körper gelangt sind, bei vielen dieser weltlichorientierten Menschen eine drohende Gefahr. Ihr betet für viele dieser Menschen mit und daher sind die Auswirkungen für sie auch oftmals kaum oder noch gar nicht zu spüren. Aber langfristig wird es Auswirkungen haben. Bedenkt immer: Jeder Mensch ist seines eigenen Glückes Schmied, ab dem Zeitpunkt, wo er für sich selber sorgen muss oder darf. Alles wird gut! Amen.